



Reunión celebrada por la Junta de Gobierno del Consorcio de las Vías Verdes de la Región de Murcia

## **La Comunidad destina 2'6 millones de euros de fondos Next Generation para mejorar la red de vías verdes de la Región**

**Las obras, que se desarrollarán hasta 2025, contemplan la ampliación del firme, actuaciones para la conservación de la fauna, digitalización y reforestación**

La Comunidad destina 2'6 millones de euros de fondos europeos Next Generation para mejorar la red de vías verdes de la Región con acciones que se desarrollarán hasta 2025 e incluyen, entre otras, la mejora del firme en



algunos tramos y el acondicionamiento de taludes, acciones para la conservación de la fauna silvestre, digitalización, sensorización y control de flujos de usuarios y reforestación.

El consejero de Presidencia, Turismo, Cultura y Deportes, Marcos Ortuño, que asistió a la Junta de Gobierno del Consorcio de las Vías Verdes de la Región de Murcia, advirtió que estos itinerarios se han consolidado como “recursos fundamentales para fomentar el turismo sostenible”, puesto que facilitan una “alternativa de viaje segura y no masificada durante todo el año”. Sin olvidar que, además, promueven “experiencias saludables, activas y en contacto con la naturaleza, con una gran capacidad para extender sus beneficios a toda la Región”.

El impulso del turismo activo y de naturaleza es una de las prioridades plasmadas en el Plan Estratégico de Turismo 2022-2032 de la Comunidad, cuyo objetivo es “impulsar esta modalidad turística que se encuentra al alza”.

Durante la reunión, en la que se aprobó el presupuesto del Consorcio de las Vías Verdes de cara al próximo año 2023, también se abordaron otros puntos como el estado en el que se encuentran las obras de acondicionamiento de la vía verde de la Floración de Cieza, un proyecto que cuenta con fondos Feder y que comenzó el pasado octubre. Este nuevo recorrido, de 10 kilómetros, recuperará el tramo ferroviario que hasta 2019 unía Calasparra y Cieza, en el tramo municipal de esta última localidad.

Asimismo, se dio cuenta de los arreglos de urgencia llevados a cabo en las vías verdes del Noroeste y del Campo de Cartagena y Mazarrón por importe de 50.000 euros.



Región de Murcia  
Consejería de Presidencia,  
Turismo, Cultura y Deportes



La inversión prevista en las vías verdes es uno de los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) que forman parte del Plan Territorial de la Región de Murcia, aprobados la pasada semana por la Conferencia Sectorial de Turismo.

Esta iniciativa forma parte de un conjunto de nuevas actuaciones aprobadas para la Región, con una dotación total de 23,6 millones de euros, que beneficiarán además de a las vías verdes, a los municipios de San Javier, Los Alcázares, Cieza y Murcia y a la planta alojativa regional.